

Mit der Faust geschrieben - Ein Schriftsteller steigt in den Boxring

von Michael Moritz

Regie: Ulrich Lampen

Produktion: SWR 2018, 47 Minuten

Michael Moritz, Autor und Theatermacher, meldet sich für die Recherche einer Regiearbeit in einem Wiener Boxclub an und steht anderthalb Jahre später bei einer großen Kampfveranstaltung in der Ottakringer Brauereihalle vor fünfhundert Zuschauern im Ring. Er tritt in der Master-Division im Schwergewicht an und will den Kampf gewinnen. Es ist sein persönliches Finale einer abenteuerlichen und lehrreichen Reise.

Nicht nur, dass er auf dem Weg in den Ring vieles über sich selbst erfahren hat, es hat ihn auch schriftstellerisch wieder der Poesie und dem Songwriting nähergebracht. Die Runde im Ring dauert drei Minuten. Ein dichter Song ebenfalls.

Michael Moritz